

【医療脱毛】VIO脱毛のイメージに関するアンケートの調査結果

年齢	VIO脱毛をしたほうが良いと思う方の意見
30代	無毛にするのは見た目に抵抗があるけど、形を整えるだけならパンツや水着からはみ出さなくていいから。
30代	水着とか着た時に毛がはみでる心配もないし、なにより何のためにはえているのかがわかりません。無い方がどんなに快適だろうと思うので脱毛はしたほうが良いと思います。
40代	生理の時に蒸れなどトラブルにつながるので不衛生にも感じていました。なのである程度の処理は必要に感じます。
30代	下着や水着からはみ出したりした時に、目立つし居た堪れなくて帰るしなくなってしまうくらい自分が辛いから
40代	自己処理をしなくて良いので楽だし、生理の時なども蒸れたりせずに衛生的だと思う。日々の掃除の時に、毛を見つけた不快感がなくなる。
40代	生理の時に蒸れたり、血が固まったものがくっついたり和不衛生なのでやってみた方が良いと思います
20代	においがついたり、かぶれたりすることがあるのでVIO脱毛をして、きれいな女性であるといいと思います。
20代	毛があることで、トイレ後トイレットペーパーが絡み恥ずかしい思いをしてしまうから。またナプキン等で蒸れて、痒くなってしまふから。ピキニなど着る時、パンツから毛がはみ出してしまうから。
60代～	自分の老後のことを考えると介護などの手間と清潔感のために脱毛した方が良いのではないかと考えるようになった。
30代	VIO脱毛は、現在自分自身はしていないが、ある程度毛の手入れはするので、脱毛したほうがスッキリ気持ち良さそうだし手入れが楽そうなのでしたほうが良いと思う
30代	蒸れや匂いの軽減と、毛がはみ出す心配もなくて良くなるから。
20代	生理中や夏場にムレたりかゆくなったりするので、脱毛をした方が快適に過ごせると思うから。また水着や下着からはみ出たりするのを気にしなくていいし、男性受けも良いから。
20代	VIO脱毛をした方が自分に自信がついて何でもできる気がする気持ちにもなると思ったから。
30代	生理の時に蒸れたり痒みの原因につながるので、した方が良いと思います。また、いつ病気や事故で介護が必要になるか分からないので、綺麗にしておく負担をかけないかなとも思います。
30代	生理のときに毛が多いと不衛生になりやすいですが、脱毛しておく清潔を保ちやすいのが理由です。
40代	脱毛したらスッキリするし、セルフケアがないので楽になる。特段しなくてもなら問題なし。結局は好みの問題かな
30代	生理中の蒸れ軽減と血の汚れも減ると思うし、最近では将来介護する人も楽だしと言われているから
30代	VIO脱毛をした方が良いと思う理由は、蒸れやすい生理のときなどに汚れにくくすくすくなるからです。
30代	VIOに毛が多いことでムレやおい原因になっていると思うので、無くした方が良いと思う。ある必要性も感じないので。
40代	年齢的に介護脱毛を意識するような年齢になって、将来のことを考えたら脱毛をした方が良いと思います。
30代	衛生面を考えて、清潔を保てる。毛があると、下着を楽しむことに毛が邪魔していないかどうか気をつかう。
20代	毛が薄いor無い方が水着を着たときに毛が透けてないか、はみ出てないか気にしなくて良いのでしたほうが良いVIOの自己処理は剃り残しが多いし、大変だから脱毛した方がQOLが上がる。
30代	エステ脱毛でVIOの毛量を減らしたら生理中や夏場のムレが少しマシになって快適度が上がったから。
30代	生理の時むれぬい、毛があると痒くなることもあるから。また、見た目的にも清潔感があり良いと思うから。
20代	絶対した方が良いと思う。生理の時にむれたりしないし抜け毛の心配もなく清潔感もあってしない理由の方がわからない
50代	一度、毛がない状態を経験してから、毛のあるなしを選択したら良いから1回ではキレイにならないし。
30代	一番は清潔に保てることです。生理の時などの蒸れもなくなり、匂いかゆみを悩まずにいられることです。
20代	生理の時だけでなく、普段から陰部を清潔に保つことができると思うから。最近では介護にも役立つとされているので。
50代	介護対策、生理で蒸れて皮膚が荒れることの軽減のため、におい対策としてVIO脱毛をした方が良いと思う。
20代	強制はできませんが、夏場の蒸れで肌トラブルを起こしやすい人は、した方が悩みは減るかと思います。
30代	清潔に保ちやすいこと、生理中の不快感やストレスの軽減などが大きいです。将来的に介護が必要になった際にも清潔に保ちやすいというメリットもあります。
20代	まず毛量の多い人はショーツから毛がはみ出してしまうことがあるため、ケアが必須であると思う。また、ムレなどを防げるので良いと思う。
40代	清潔感があるし、ポーポーでショーツからはみ出した状態は女性らしいと思えないから。少なくとも形を整えるくらいはした方がよい。
40代	普段の時もそうだが、女性は生理があるのでより快適に過ごせると思います。経血が毛に付着する事もなく不快に思う事も少なくなりますし、何より下着からはみ出たりする事を気にしなくていいので。
40代	した方が良いと思う。普段、デリケートゾーンを衛生的に保つことができるし、将来の介護されることを考えると必須。
20代	清潔感が得られるのが最大のメリットだと思う。毛が減ることで蒸れにくくなり、ニオイやかぶれなどのトラブルが少なくなる。
40代	脱毛しないと下着からはみ出るのが嫌なので。夏の時期は蒸れるので衛生的にもした方が良いとおも。
20代	水着などを着る機会あるとはみ出るのがすごく気になる。自分で剃ってもいいがチクチクしたりその後が大変
30代	ムレしないから匂いも発生しないので、とても衛生的で清潔感があるのVIOは脱毛したほうがよいと思う
40代	やはりみばえや、将来の老後など何かあった時に恥ずかしくないように手入れはしておいた方が何かと有利と感じます。
40代	衛生面のことを考えたらやっぱり脱毛した方が清潔に保てると思うからした方がいかなと思っています。

30代	毛があると夏場は蒸れるし、生理の時に血がまとわりついてしまうから、衛生的な理由でもした方がメリットがあると思うから
30代	蒸れることがなくなって衛生的に良いし、自己処理して肌が荒れることもなくなるので。また、介護の際も楽になると思うので。
40代	生理の時のにおいやかゆみなどが解消されるから。
20代	夏場に汗をかいたときや生理のたびに、蒸れによるかゆみに悩まされるので。
30代	VIO(特にIO)に毛がない方が清潔感がある。生理の時も蒸れないと快適だから。
30代	ムれることがなく生理のときなども清潔を保てて快適だから。水着や下着を着る際に毛のことを気にしなくていいから。
50代	きちんと処理しておいた方が色々利点があると思います。特に生理の時は清潔面でとても便利です、スッキリとした気分で過ごせるのも良いと思います。
20代	下着や水着から陰毛が少しでも出てしまうのが嫌なのと異性に見られたら恥ずかしいと思ってしまうから。
20代	生理の時にムレたりかゆみが気になる事が減るため。またビキニを着る際、処理の手間が省けるため。
30代	女性は下着のムレとかが無くになるので、快適に過ごせるため。水着の時も、周りの目が気にならなくなるのも良いと思います。
30代	自己処理にかかる時間を無くせることと、清潔にするための時間も短縮できる。もしも自分が介護、看護される時に相手の手間を減らせるから。
30代	毛の処理がめんどろだし、蒸れるし衛生面でもあまり良くないと思うから。見た目的にもない方が綺麗。
20代	自分で処理するにはなかなか難しいのと、水着や下着から毛がはみ出ているのはダサく思ってしまうから
30代	vio脱毛をした方が、婦人科健診の時など、より恥ずかしさが、少なからず、なくなるように感じます
30代	生理中や将来介護を受ける際などにVIOが脱毛してであると清潔に保つことができ良いと思うからです。
40代	生理の時の清潔感やにおいなど改善できそうだから。
30代	人それぞれだと思うが、毛がはみ出て気になることが女性は多いと思うのでやった方がストレスは無くなると思うから
40代	医療関係の仕事をしています。介護医療の観点からみるとやはりした方がいいと思います。清潔保持ができます。
50代	水着を着る時があるかもしれないからせめてVラインだけでもやっておいた方がいいと思います。あとは下着からはみ出た毛は気になります。
30代	生理時の不快感軽減とお手入れもしやすくするため、セルフケアと見た目の面でもした方が良いかなと思います。
40代	生理の時にアンダーヘアはない方が楽でいいと思うし、また衛生的だと思うし、将来介護される側になった時に毛がない方が介護する側も楽だと聞いたからです。
40代	ムダ毛の自己処理という面倒くさい手間が省けて、気持ちにも時間にも余裕ができる。デリケートゾーンを衛生的に保てる。
20代	清潔感を味わえるからです。肌が綺麗なことをパートナーにアピール出来るのでメリットが大きいです。
20代	見た目はもちろんですが、整えることで蒸れにくくなり、衛生面的にも脱毛をした方が安心だと感じるため
30代	生理中や汗をかいたときの不快感、ムレや匂いが軽減されるから。
40代	VIOにコンプレックスを持っていてそのことで思い悩むのなら脱毛をして気持ちを晴れやかにした方がよいと思うから。
20代	見た目が綺麗だし、生理中なども毛がない方が臭いを抑えられるから。また、清潔感もあっていいと思う。
40代	清潔に保てるし、生理のときの不快感が減るため、した方が良いと思う。掃除のときに落ちているうねうねした毛も嫌い。
40代	私は毛深い事がコンプレックスなので。理由はスッキリして清潔感があり、自己処理のストレスもなくなるからです。
30代	生理の時に楽だと思うからと、将来的に介護状態になった時に、介護してくれる人にとっても楽だと思うからです。
40代	生理の時の蒸れやニオイなどの軽減のため、清潔を維持するためにもしたほうが良いと思います。
30代	元々肌が弱く、デリケートゾーンは蒸れてかゆくなって肌が荒れるため。
40代	VIO脱毛をすることで自己処理の手間が省けるし、衛生面では清潔に保てると感じるため。
40代	VIOは蒸れやすい雑菌が繁殖しやすいから、無毛の方が蒸れないし菌の繁殖も防げて気持ちよくいられるから
40代	自己処理をすると、肌を傷つけてしまうリスクも高くなるのでVIO脱毛をしておいた方が良いと思います。
30代	際どいデザインの着下や水着でもムダ毛を気にせず着用できるし、蒸れや摩擦などが減って、生理時でも快適に過ごせるから。
30代	生理の時むれにくいし、かぶれないし、いいことしかないです。肌が弱い人ほどした方がいいと思います。
40代	どんな着下や水着も自信を持って着用できるようになるし、見た目もすっきりして自己肯定感も上がるから。
30代	清潔感があるため。生理の時に、清潔にできる、匂いやムレなど解消されると思うので、受けた方が良いと思う
30代	便利だと聞いたから
40代	将来自分が介護される側になった時に周囲に迷惑を掛けたくないでエチケットとしてすべきかなと感じる。水着になる時に気にすることがなくなるし、性行為でも清潔感が増す。
30代	妊娠前に脱毛を済ませたほうが良いと思います。出産するときもケアしてあるほうが何かと良いと聞きますし、産後も自分のことには構っていらなくなるので。
20代	生理の時の蒸れややデリケートゾーンの匂い対策。
30代	衛生的ですし、夏場や生理中は蒸れなくていいし、臭いも軽減できそうだから。見た目も良くなると思うので良いと思います。

40代	自己処理による肌のダメージがなくなる。また生理のときのムレやかぶれが軽減されて肌に負担が減るのはメリットになると思うから。
30代	生理の時に蒸れないので気持ち悪くないし、衛生的にも良さそうなのでした方が良いんじゃないかなとは思いますが。
40代	年齢的に体の免疫が落ちてきて、下の部分がかぶれやすくなって、少しでも清潔に保ちたいか〇脱毛した方が良いと思いました。

年齢 VIO脱毛はしないほうが良いと思う方の意見

40代	VIOに毛があることで衛生的に保つ手間がかかるという点は理解しているのですが、デリケートゾーンに脱毛のための刺激を加えることにどうしても自分は抵抗感があるため、しない方が良いを選びました。
30代	体毛にはデリケートな部分を守る役割があるため、脱毛をすることで思わぬ悪影響が出るかもしれないと思うから
40代	デリケートな部分なので、肌に良くないのではないかと思うし、他人に見せる機会も多くはないと思うから。
30代	私はしていないのでしないほうがいいかなと。毛があると傷とかから守ってくれるし不安だなと思う。
40代	スタッフの方に脱毛してもらおうのが恥ずかしいし、プールや温泉へ行った時の着替えて他の人に見られたら恥ずかしいから。
30代	あくまで人間として自然な形である方がよい。それによって一緒にいて安心もある。しかし基本は個人意志を尊重する。したいなら拒否はしない。
20代	人間に毛が生えている理由はバイ菌や細菌が入らないようにとどこかで聞いたことがあるような気がする。また毛があっても気にする男性が多いため。
30代	毛が生えていた方がいいという男性もいるし、将来の介護のためにするにしても、その頃にはもう自然に抜けているので必要ない聞いたから。
30代	うまく理由は言えませんが、どことなく抵抗があります。もっとよく調べてから、決めたい気持ちもあります
20代	メリットもあるが、性病にかかる可能性が上がりそうだし、生理で経血の漏れが生じることもありそうだから。
20代	私の個人的な意見としてはお金もかかるのでVIOの脱毛をする必要性は感じないと思う。ですが、個人の好きにしたら良いと思う。

年齢 温泉や更衣室などで「ハイジニーナ」の女性を見かけたときに感じること

40代	VIOでデリケートゾーンをすっきりきれいに脱毛する人も現代では少なくないと思うので、特に気にしません。
30代	びっくりして凝視してしまいそう。その部位だけではなく、どんな人なのかその人をこっそり観察すると思う。
30代	特にマジマジと見たりはしませんが、清潔感があっていいな、お手入れしなくてよいのは楽そうだなと思うくらいです。
40代	あまり見かけたことはないので見かけた時にはちょっとわっ！という気持ちには正直、なってしまうと思います。
30代	ふーんという程度で、人をジロジロ見ることはできないですし、いるんだと受け止めます。興味はあります。
40代	今はVIO脱毛している方が多いので、特に驚くことはない。きれいに脱毛できているか確認してしまうかもしれない。
40代	相手には失礼ですが、自分でもやってみたく思っている、実際にやっている人がいると、気になってみたく思えます
20代	あまり温泉など行く機会がないので、みかけても、多分気にならないかなっておもいます。けど最初はびっくりしちゃうかもしれません。
20代	全く気にならない。むしろ清潔感があって良いと思う。毛の処理をしなくても良いし、温泉や更衣室に抜け毛が落ちないため、すごく良いと思う。
60代～	特に何も思わないと思う。他人の身体をじっとみるなどはエチケットに反するのでそんな失礼なことは絶対しない。
30代	見た覚えは今までに1度もないが特に気にならない。私の場合は、清潔感がある、美容に力を入れている等良いイメージをもつ。
30代	少し驚くし、2度見してしまうけど、同時にあまりに綺麗だと羨ましいという気持ちが沸き起こってくると思う。
20代	まだハイジニーナの女性は少ないので、見かける2度見してしまいます。私自身はハイジニーナにしたいのですが痛みなどが怖くて挑戦していないので、している方を見ると憧れるし勇気があるなと思います。
30代	自分自身が他人に体をジロジロみられることが嫌なので、他人の体を見ないようにしているため、おそらく気が付かないと思います
20代	自分がハイジニーナなでもし見かけても気にならないし、普段温泉などで見かけないのでたまに見かけたら自分だけじゃないことに安心します。
20代	別に今の自分がしているの違和感はないと思うし、今の時代おかしいとは驚くことは無いのでいいことだと思った。
30代	特に気になりません。逆にコソコソ文句を言っているお年を召した方のほうが気になります。人それぞれで良いと思うので、やるもやらないも自由だと思うからです。
30代	20～30代ぐらいの若い世代の女性であれば、特に違和感もなく普通だと思います。年配の方だと、珍しく感じます。
40代	いまだハイジニーナで驚くようなことはないと思います。全く気になりません。そもそも、温泉や更衣室で他人の陰毛などみません。
30代	一瞬「え！大人なのにツルツル！？」とびっくりしますが、冷静に考えると清潔感があって良いなと思います。
30代	ハイジニーナの人をみたときお手入れをきちんとしたんだという印象でとくに気になりません。自分もやってみたく感じると思う。
30代	特に気にならない。VIOを全脱毛したんだなあと思うだけだし、それこそ人の自由なので。ただどんな感覚なのかは少しだけ聞いてみたい気もする。
40代	少しびっくりするかもしれないけど、美容に関する意識が高いんだと思うし、そのうちそれが当たり前になると思う
30代	気にならない。自分も同じなので特に何も思わない。白髪になると当てても反応しないと思うので早めにするべきだと思う
20代	びっくりとまではいかないけれど、少し注目してしまう。自分が脱毛完了してないの少し羨ましい、どのくらい照射したのか気になるっていう気持ちで見ちゃう。
30代	少しビックリするとは思いますが、最近は脱毛する人が多いからそんなに気にならない。むしろ清潔感があると思う。

30代	昔は正直びっくりしてたと思うけど、このご時世IO脱毛は当たり前になってきているので、全然気にならない。
20代	私自身も毛がないのでなんとも気にならない。むしろボーボーの人のほうが私は見てしまいます。ツルツルにして清潔感ある方が絶対良い
50代	あまり他人の局部は見ないので、気にしていないが、もし見てもハイジニーナののこを知っているので、脱毛したんだと思う。少し違和感は覚えるかもしれない。
30代	とくに何も思わないと思います。綺麗にできて美意識たかいなあ、くらいには思うかもしれませんが、気にならないです。
20代	今ときそこまで珍しくもないので、とくに驚かない。あ、ハイジニーナにしている人いるなと思う程度で、気にならない。
40代	ハイジニーナはその人がしたくてしているので特に気にはならないが、見慣れないため二度見してしまうかもしれないと思う。
50代	少なくとも私の周りの日本人女性では少数派なので、めずらしいとびっくりし2度見してしまう。すっきりしててお手入れや清潔に保つのが楽だろうなという羨ましさと、施術の羞恥心はどの程だったのかと思う。
20代	少し驚くかもしれませんが、ハイジニーナにする人は年々増えているそうなので、珍しいこととは思いません。
30代	10年前までは銭湯で目立ってしまう印象でしたが、今は女性は特に誰も気にしないのでは？と思います。特に年齢が若い方は多く感じます。
20代	基本的に裸の時に女性の股間を気にすることがないので気にならない。別にすごく不自然だという感じもしないので、良いと思う。
40代	びっくりして二度見してしまうかもしれないが、意識が高い人のように思える。自分も興味があるから、どのくらい黒ずみが残っているのかじっくり見てしまいそう。
40代	個人的には気にならないです。その方が楽なもの分かるし、変に残っていた方が面倒じゃないのかなと感じます。
40代	あまり気にならないと思う。人それぞれだし、清潔感があるので、良いと思う。衛生的で、特に問題もないと思う。
20代	自分が脱毛をするまではびっくりしてしまっていたが、自分も脱毛を始めてからは気にならなくなったSNSの広告やロコミなどでハイジニーナのメリットをみて抵抗が薄まった。
40代	さほど気にならない。温泉で見かけたら初めは少しびっくりすると思うが、すっきりしてていいなと感じると思う。
20代	イメージ的には毛があるのが一般的な感じなのでないとびっくりはしてしまうと思うが特に気にならないと思う
30代	温泉や更衣室などで「ハイジニーナ」の女性を見かけても別になんとも思わないし、むしろちゃんと手入れされていて好感が持てます。
40代	とても綺麗でよいのではないかなと感じます。自分も見習ってここまでしてしまおうかな等とよく考えてしまいます。
40代	全然気になりません。スッキリしてていいなあ羨ましく思います。逆に自分が恥ずかしくなると思います。
30代	私は全く気にならないです。むしろ全然見たりしないのでビックリしたりしないです。どう思うのかもありません。
30代	今は脱毛プランでハイジニーナがあるのも一般的だし、していても何らかおかしなことではないので、特に気にならない。
30代	ツルツルすぎると一瞬目は向いてしまいますが、特に珍しいことでもないのでびっくりしたり、二度見することはないです。
40代	ちゃんと手入れされていると思う。みんな脱毛したらいいのと思っているので。驚きなどは全くない。
20代	ハイジニーナの女性を見かけても気にならない。むしろ、綺麗にケアできていて羨ましく思う。
30代	ハイジニーナは日本でも広まってきているので特に何とも思わない。毛が生えている人がいても何とも思わないので、他人の陰毛について気にしていない。
30代	温泉などの施設では他人の身体を見ないように配慮しているが、仮に見たとしても綺麗にしているのだからいにか思わないしあまり気にならない。
40代	え？と驚いてしまう。見てはいけなそうと思いつつも、気にしていないふりをして、横目で見てしまうと思う。
50代	あまり気にならないです。きちんと処理をされている人からは良い印象を受けます。個人の価値観だと思いますが、脇毛と同じ感覚で自分で自己処理をしています。
20代	元々私は陰部に毛が生えていることがすごく抵抗がある方なのでハイジニーナの女性を見かけても正直何とも思わない。
20代	手入れをしっかりとっている女性だと思い、感心します。美意識が高くて素敵ですし、とても羨ましいと思います。
30代	私自身がそうなので、温泉では少し恥ずかしくなります。なので、他に見かけた時は、同士という感じがして逆に嬉しいです。
30代	周りにそういう人が少ないから2度見するかも知れないが、そもそも他人のIOが気にならないから見ることもないかも
30代	あまりみかけないのでびっくりするとは思いますが、別にそこまで気にはならないかなと思う。これから増えていくと思うしそのうち気にならなくなると思う。
20代	本当に全部剃る人がいるんだと興味津々でちらちら本人に気づかれないように見てしまう。また美意識高いんだと思う
30代	ちゃんとケアを、しているんだなと、個人的には、キチンと感を、少なからず、感じるかなと、思う方が強いです
30代	一瞬驚いてしまうと思いますが、それだけ美容に対する意識が高いということだと感じるのだからとケアされているのだと考えます。
40代	10年以上前の私だったらびっくりしたかもしれませんが、今は全く気になりません。清潔感もあっていいなと少し感じるほどです。
30代	別にどうでもよい。それは人好き好きなので、好感、嫌悪、どちらの意見も持たない。勝手好き好きで問題ない。
30代	びっくりすると思う。チラチラ見してしまうかもしれない。単純に綺麗にケアしているんだと思うので好印象を受ける。
40代	意識高いなと2度見してしまうとおもいます。似合う人は少ないと思います。欧米ならともかく日本ではまだまだ・・・
50代	見たことはないですが、見かけたとしても気になりません。本人の自由だと思っています。毛が薄い人もいるのでいいと思います。
30代	自分はハイジニーナではないですが色素沈着がひどくなければ全く気にならないと思います。そもそも同性でもIOはそんなに見ないようになっています。
40代	特に気になりません。アンダーヘアの処理は人それぞれだし、今は処理している人も多い印象なので問題ないと思います。
40代	サロン脱毛・レーザー脱毛の普及に伴ってハイジニーナを受ける女性は確実に増えているので、今はとくに驚かない。

20代	かなりセクシーだと思います。清潔感が非常に良いので誰もが憧れることだと思います。清潔感が良いのがおすすめできます。
20代	見かけたことはないが、実際にいたら珍しくびっくりすると思う。本人は恥ずかしくないのかなと考えてしまうと思う。
30代	私自身ハイジニーナなので、仲間がいると嬉しく思います。見てしまいますね。でも圧倒的にポーポーの人のほうが多いので綺麗にしてよかったなとおもいながらそちらも見てしまいます。
20代	びっくりして、ジーンとみてしまう。あとはその箇所以外も毛が生えていないか確認してしまう。ただそのあとはあまり気にせず、お風呂をでる頃には忘れていきます。
40代	実際に見かけたことがないので想像になりますが、特に気にならないと思います。最近はしている人が多いのが理由です。
20代	今は脱毛することが当たり前になってきているので、なんとも思わない。むしろ清潔感があり、美意識の高い人だと思う
40代	自分も自宅で処理しているため気にならない。意識が高い人だなと思う。知人だった場合は手入れをどうしているかなど話を聞きたい。
40代	見てはいけないと思いがらもつい興味本位で見てしまいそうだなと思いました。好みは人それぞれなので良いと思います。
30代	今では特に気にならないが、不自然な形に整えてある人を見ると「なんであんな形にしたんだろう」「恥ずかしくないのかな？」とってしまう。
30代	とくに気にならないと思います。脱毛しようがしまいが、個人の自由なのでまったく気にならないと思います。
40代	ドキっとして一瞬目が留まると思います。珍しいのでジッと見つめてしまいそうですが、失礼なのですぐに目をそらします。
30代	特に気にならない。自分はフロント部分だけ少し残してしまったがハイジニーナにすれば良かったと後悔しているので、羨ましいと思う。
40代	今ではそれほど珍しいことではないと思いますし、意識が高いイメージもあるので特に驚いたり気になったりしません。
40代	いいなと思う。清潔感があるし、意識高くて自分と価値観が似てるなと思って嬉しくなる。今の時代ハイジニーナは珍しくないからびっくりはしない。
40代	正直言って、ハイジニーナはまだ多数派ではないと思うので、結構びっくりしてしまいます。美容意識が高い人なのかな、という印象も受けます。
30代	見せつけるようにしてくる人は基本的にいないし、若い世代を中心に増えているため、それほど違和感を覚えたことはない。
30代	私自身もハイジニーナですが、特に視線を感じることもないです。私も気にならないし、他のひとにも気にならないんだろうなと思います。
40代	実はまだ見たことがないので、初めて見たらエッてなって二度見してしまうと思います。綺麗な状態か気になります。
30代	ビックリ、二度見はします。だけど、脱毛したんだなーくらいにしか感じない。処理されてる方を見ると意識が高いな、と思う。
30代	気にならない
40代	最近VIO脱毛が浸透してきたため特に驚かないし、美意識の高い人なんだというポジティブなイメージを持つ。やはり自分もやるべきなのかと背中を押される。
30代	なんとも思いません。本人がいいのならそれでいいと思います。そもそも温泉や更衣室で他人の裸は気になりません。
20代	結構多いのでそこまで気にならないですが自分は形を整える程度で満足しています。少し遊び慣れてるよに感じる点があります。
30代	最近はけっこう多いと思うので、チラッと見ちゃうとは思いますが驚きはしないです。処理が楽そうで羨ましいなと思います。
40代	そもそも温泉や更衣室などで人の裸をジロジロと見ることはないので気付かないし、例えハイジニーナであつても気にはならない。
30代	最近あまり気になりませんが、やはりハイジニーナの人のほうがまだ少ないかなというのが正直なところなのでびっくりします。
30代	特にきになりません。夏は特に水着を着る機会も多いと思うので、良いのではないのでしょうか。すっきりして良いと思います。
20代	VIO脱毛は珍しいものではないと頭では分かっていますが、実際見かけたらびっくりして二度見すると思います。
20代	人の身体をまじまじと見ないので気にならないと思う。もし見ても、脱毛しているのだと思うだけで何とも感じない。
40代	気になりません。最近ハイジニーナしてる人も増えてきたので、見る機会も今後増えると思うので、自然になると思います。

※アンケート実施期間：2024年9月